

Décès d'une pionnière de l'Opus Dei suisse

Elle était la première agrégée suisse de l'Opus Dei. Elle a fait la connaissance de l'Œuvre à Londres en 1956.

20.02.2023

Le 27 janvier 2023, Anna-Marie Schneider est décédée à Zurich à l'âge de 95 ans. Elle fut la première agrégée suisse de l'Opus Dei. Elle a fait la connaissance de l'Œuvre à Londres en 1956, à une époque où il

n'y avait pas encore de centre de l'Opus Dei en Suisse. Elle est restée fidèle à l'appel de Dieu pendant plus de 60 ans.

Tout au long de sa vie, Anna-Marie a donné l'exemple d'une femme travailleuse, précise et consciente de ses devoirs. Elle vivait modestement, accomplissait son travail du mieux qu'elle pouvait et s'efforçait toujours d'apprendre de nouvelles choses. Au cours de ces années, elle fit preuve d'une grande générosité en mettant ses talents linguistiques au service de tous les centres de l'Opus Dei.

A partir de 1972, elle a travaillé aux côtés de Toni Zweifel en tant que première secrétaire à la Limmat Stiftung. Elle a été un soutien indispensable à son lancement et à son développement.

Nous garderons d'Anna-Marie Schneider un souvenir plein de gratitude.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/deces-d'une-
pionniere-de-lopus-dei-suisse/](https://opusdei.org/fr-ch/article/deces-d'une-pionniere-de-lopus-dei-suisse/)
(05.02.2026)